

## Production écrite\_français\_4ème année

### Ma promenade au printemps

9raya.tn موقع

9raya.tn موقع

Le printemps est une saison que j'attends chaque année avec impatience. Après plusieurs mois de froid et de grisaille hivernale, il est agréable de voir la nature se réveiller et de pouvoir profiter de températures plus douces. Lors de ma dernière promenade au printemps, j'ai eu l'occasion de découvrir toute la beauté et la sérénité que cette saison peut offrir.

Je suis parti tôt le matin, quand le ciel était encore d'un bleu clair et que la brise était douce. En marchant, j'ai immédiatement remarqué que tout autour de moi semblait se transformer. Les arbres, jusque-là dénudés, commençaient à retrouver leur feuillage. De petites fleurs colorées émergeaient timidement du sol, comme les jonquilles et les crocus, qui ajoutaient de la lumière au paysage.

Le parc que j'ai choisi pour cette promenade était particulièrement calme. Peu de gens s'y trouvaient, ce qui rendait l'atmosphère encore plus paisible. Je pouvais entendre le chant des oiseaux, qui semblaient célébrer l'arrivée du printemps, ainsi que le doux murmure du vent dans les feuilles. C'était comme si la nature elle-même m'invitait à ralentir et à profiter de l'instant présent.

Au fur et à mesure de ma marche, j'ai croisé plusieurs enfants qui jouaient dans l'herbe, heureux de pouvoir enfin sortir

après les mois d'hiver. Des couples se promenaient main dans la main, profitant de ce moment de tranquillité. Il y avait aussi quelques joggeurs qui s'entraînaient, motivés par l'air frais du matin.

Cette promenade m'a permis de me reconnecter avec la nature et de réfléchir. Le printemps symbolise le renouveau et l'espoir. C'est une période où la vie reprend son cours et où l'on peut observer les premiers signes de croissance et de transformation. Pour moi, cette sortie était plus qu'une simple promenade, c'était une occasion de respirer profondément et de me rappeler l'importance de profiter des petites choses de la vie.

En fin de compte, ma promenade au printemps m'a apporté une grande sensation de calme et de satisfaction. Je suis rentré chez moi détendu, rempli de la beauté et de la sérénité que j'avais rencontrée sur mon chemin. Le printemps, avec sa lumière, ses couleurs et ses sons, est une saison qui nous invite à redécouvrir le monde qui nous entoure et à savourer chaque moment.

